

Super-Senioren belegte den vierten Tabellenplatz

Seit einem Jahr sind die 1. und 2. Super-Senioren-Fußballmannschaften des SV Lurup vereint. Leider mussten sie durch einen selbst verschuldeten Formfehler in der Staffel Ü 55 spielen, obwohl die meisten Spieler schon über 65 sind wie Egon Paaschburg, Paul Taeger und Klaus Riedemann. Es war schwierig, umso erfreulicher ist,

dass die Mannschaft am Saisonschluss den vierten Tabellenplatz erreicht hat. In der neuen Saison wird die Mannschaft in der Klasse Ü 60 spielen. Dort soll die Meisterschaft ins Auge gefasst werden. Die Mannschaft bedankt sich insbesondere bei Kurt Rübenhaus, Gerd Rogge und Klaus Oldag für die tatkräftige Unterstützung.